

Parlamentarios de Ñuble solicitan una Capitanía de Puerto para Cobquecura y no una Alcaldía de Mar



Hasta las oficinas de la Armada llegaron ayer el senador Gustavo Sanhueza y la diputada Marta Bravo, con el propósito de acelerar el proceso de instalación de una futura Capitanía de Puerto para Cobquecura.

Luego de una reunión con el contraalmirante Sigfrido Ramírez, los congresistas plantearon que Ñuble es la única región que no cuenta con un asiento formal de la Armada en una categoría superior a una Alcaldía de Mar, lo que significaría una administración ejercida por uniformados, con un helipuerto y una estructura adecuada para abordar los conflictos que se producen en la primera milla marítima.

"Hoy, en la Dirección de Seguridad y Operaciones Marítimas de la Armada, insistimos en la necesidad de una Capitanía de Puerto para Cobquecura y no en una Alcaldía de Mar. Ñuble no puede conformarse con lo básico en fiscalización, cuando vemos que desde Biobío ingresan embarcaciones pesqueras mayores, dañando nuestras costas y afectando la vida en co-

munidad", sostuvo la diputada Marta Bravo.

La parlamentaria agregó que "Ñuble merece ser respetado y debemos ser más ambiciosos en las soluciones. Desde un punto de vista técnico, ciudadano y de resguardo del santuario de la Lobería y de nuestros pescadores, una Capitanía de Puerto es una solución más robusta y definitiva", agregó.

El senador Gustavo Sanhueza indicó que "junto a la diputada Marta Bravo, estamos buscando que en nuestra costas de Cobquecura exista una Capitanía de Puerto, que es un nivel superior a la Alcaldía. Creemos que por las características de Ñuble, por el nacimiento de Arturo Prat en nuestra región y por los problemas que hemos conocido en la primera milla, ameritan un esfuerzo superior".

Los parlamentarios confirmaron que en la primera quincena de abril se reunirán con la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, para abordar esta solicitud que consideraron "estratégica para Ñuble".